
VERBALE ASSEMBLEA GENERALE ORDINARIA DELLA PRO MONTE BRE'
Prato Ambrosoli, sabato 24 agosto 2024, ore 15.30

Ordine del giorno    
1. Nomina del presidente del giorno   
2. Nomina di due scrutatori    
3. Approvazione verbale ass. gen. 2023    
4. Relazione del presidente
5. Rapporto esercizio contabile 1.luglio 2023 - 30 giugno 2024   
6. Relazione dei revisori
7. Nomine statutarie   
8. Nuovo punto panoramico Verigana e trasporto pubblico
9. Eventuali 

Il presidente Loris Conti saluta i soci presenti, e passa alla lettura dell’ordine del giorno.

1. Nomina del presidente del giorno
FRANCESO FERRIROLI ringrazia ed accetta la carica, tra gli applausi dei presenti

2. Nomina dei due scrutatori
Vengono nominate NEVA ZUCCHETTI e TATIANA RICCA 

3. Approvazione verbale assemblea generale 2023 
Passando alla trattanda successiva, si decide l'esenzione dalla lettura del verbale dell'assemblea 
2023, essendo stato spedito ai soci insieme alla convocazione per l'assemblea. Tutti si dichiarano 
d'accordo e il verbale 2023 viene quindi approvato senza modifiche.

4.   Relazione presidente Loris Conti    
L. CONTI legge la sua relazione, ed inizia ringraziando GIORGIO MORININI E IVANO 
ZUCCHETTI per la loro partecipazione alle innumerevoli riunioni dell’Associazione di quartiere, 
con il Comune di Locarno, e a quelle del PAC. 

Le manifestazioni in programma si sono svolte senza intoppi. S. Nicolao è stato particolarmente 
apprezzato con la presenza di 10 bambini. Anche la panettonata e lo scambio auguri di fine anno 
hanno riscontrato un buon successo. A maggio è iniziata la stagione estiva con “Pianta il tuo fiore”, 
per decorare la sede, in collaborazione con DANIELE MARCACCI, che ringrazia. All’aperitivo di 
inizio stagione, abbiamo potuto salutare GIORGIO MARIONI, che durante l’inverno ha riscontrato 
problemi di salute, felici che si stia rimettendo in forma. La Festa Popolare ha riscontrato una 
buona partecipazione con un ottantina di presenze. La gara di scopa, rinviata più volte per meteo 
avversa, si è svolta domenica 21 luglio; alla grigliata hanno partecipato una trentina di persone. 
Ringrazia STEFANO COZZI ed EROS REGAZZI per la cucina, e SILVIA CAVADINI e LILIANE 
CONTI per le insalate. Malgrado la concomitanza con Cardada, anche la festa del 1.Agosto, 
complice il bel tempo, si è svolta alla grande, con la presenza di ca.180 persone. L.Conti si 
complimenta con lo staff cucina GIANNI TOGNI, GIORGIO MARIONI, EROS REGAZZI. 

La nostra attività invernale, è stata quella di ricreare un punto panoramico con vista su Locarno e 
sul Piano di Magadino, di fronte al cancello del Prato Maggiorini, anticamente dedicato al tiro al 
piattello. Ringrazia la Famiglia Celesia, il Patriziato di Solduno, i Borghesi di Locarno per averci 
concesso il taglio degli alberi, e si complimenta con MARINO FERRARI per l’esecuzione dei lavori.



Per quanto riguarda i problemi viari riscontrati sul sedime stradale, si sono trovate buone soluzioni 
grazie alla tempistica di segnalazione di SILVIA CAVADINI e la collaborazione di IVANO 
ZUCCHETTI.

Infine, il rifacimento del suolo sotto la tenda, che creava molta polvere, mediante posa di lastre di 
cemento 50 x 50cm, è stato magistralmente effettuato da ENRICO CORDA con una quindicina di 
volontari, che ringrazia. Un ringraziamento anche a STEFANO COZZI per il rinnovo del bar. 

L.CONTI ringrazia anche tutto il comitato e MAURIZIO CATARIN, che si alternano per l’apertura e 
chiusura della nostra sede, punto d’incontro apprezzato da molti residenti e da ospiti di passaggio 
che amano la nostra montagna. Ringrazia anche la FAMIGLIA AMBROSOLI che ci permette 
l’utilizzo del sedime.

Un ringraziamento anche a FABIO CELESIA per sua disponibilità ad allestire ogni anno l’albero di 
Natale.

L. CONTI passa ora ai temi discussi durante l’ultima assemblea:   

5. Rapporto esercizio contabile 1.luglio 2023 - 30 giugno 2024

GIORGIO MORININI informa che i conti della Pro Monte Brè sono floride. 

Per quanto riguarda il bilancio al 30 giugno 2024, agli attivi figurano:

CHF   8636.95 in cassa

CHF 41881.13 sul conto corrente presso BancaStato

CHF   1942.00 inventario

CHF 52460.08 TOTALE ATTIVI

===========

Alle uscite si registrano:

CHF 13127.00 spese generali 

CHF    -323.50 spese postali

CHF       72.00 spese bancarie

CHF   1000.00 ammortamenti

CHF 13865.65 TOTALE COSTI 

==========



Alle entrate si registrano: 

CHF   5415.00 quote sociali

CHF   5950.00 feste PMB e Bar dei Soci

CHF 11365.00 TOTALE RICAVI

===========

………………………………………………………………..

CHF  11365.20 TOTALE RICAVI

CHF  13875.65 ./. COSTI

CHF    2510.45 PERDITA ESERCIZIO

===========

I revisori MARIAGRAZIA COMIZZOLI e ALBERTO FORNERA propongono all’assemblea di 
approvare i conti, ed esprimono al cassiere GIORGIO MORININI i loro sentiti ringraziamenti per la 
precisa ed accurata registrazione. La proposta è accettata all’unanimità.

7. Nomine statutarie

L. CONTI informa sulle dimissioni di MARCO RICCA; marco spiega le sue motivazioni, 
principalmente professionali.

Si propongono TATIANA RICCA e ALBERTO FORNERA, quali nuovi membri di comitato. La loro 
adesione è accettata all’unanimità.

Il comitato si ripresenta con Loris Conti (Presidente), Silvia Cavadini, Tatiana Ricca, Giorgio 
Marioni, Gianni Togni, Ivano Zucchetti e Giorgio Morinini, Alberto Fornera...

Il comitato è quindi eletto all’unanimità.

A questo punto FRANCESCO FERRIROLI informa che si impone la nomina di un nuovo revisore. 
CLAUDIO AGUSTONI si mette a disposizione. La sua candidatura è accettata all’unanimità.

FRANCESCO FERRIROLI si complimenta con lui e gli fa gli auguri, poi annuncia le due prossime 
trattade: 

8. Nuovo punto panoramico Verigana e trasporto pubblico

Punto panoramico: LORIS CONTI esprime la sua soddisfazione in merito; aveva chiesto alle 
autorità la posa di un piccolo cartello per evitare delle lunghe soste in loco, specialmente dai turisti, 
ma la prassi era troppo complicata e la questione si è risolta con un non luogo a procedere. 
L’intenzione per il prossimo anno è continuare il progetto, è ripristinare il punto di vista a “Gola 
Seca”, dove c’è già una panchina ed un magnifico tiglio. Questo permetterà la vista da Ascona a 
Cannobio.

L.CONTI ringrazia nuovamente CARLA CELESIA, che oltre la concessione del taglio alberi, ci ha 
aiutato finanziariamente per le panchine. 

L.CONTI annuncia un aperitivo di inaugurazione del punto panoramico Verigana il 14 settembre 
ore 11:00, invitando l’Ente Turistico ed i Municipali di Locarno, nella speranza di ottenere un 
sussidio per il progetto.

IVANO ZUCCHETTI informa che la spesa complessiva si è aggirata intorno a CHF 10'000.00. 
Ringrazia nuovamente tutti gli attori che hanno contribuito alla riuscita del progetto.



Trasporto pubblico: TATIANA RICCA spiega che 4 anni fa ha organizzato una corsa scuola bus 
con un contributo del comune. E’ riuscita ad ottenere la totale presa a carico delle spese da parte 
del comune, già da 2-3 anni fa. Si è successivamente adoperata per l’organizzazione di due corse 
giornaliere “turistiche” durante il periodo estivo (2 mesi). Per questo ha dovuto chiedere ed 
ottenere un contributo a diversi enti pubblici, purtroppo non sempre andati a buon fine.

Per continuare ed eventualmente il progetto è indispensabile pubblicizzare la tratta, elencando il 
punto panoramico, ma anche la possibilità di proseguire per Cardada. Sono tutti d’accordo per 
insistere con il progetto.

Si ringrazia TATIANA RICCA per il gran lavoro che sta facendo.

9. Eventuali

IVANO ZUCCHETTI informa di aver contattato nuovamente la SES in merito alla posa di una 
colonna di ricarica elettrica per automobili e biciclette, nell’ambito del progetto esistente di posa, 
con il Comune di Locarno. La risposta è stata che SES e Comune avrebbero dovuto incontrarsi a 
breve per fare il punto della situazione e decidere su di un eventuale ampiamento del progetto. 
Ivano riceverà risposta nelle prossime settimane. Una posa da parte della PMB è improponibile, a 
causa dei costi esorbitanti.

RICCARDO FANCIOLA chiede se non fosse possibile avere dalla Posta un contenitore dove 
buttare la pubblicità che ricevono in casella, per evitare di buttarla nella spazzatura. SILVIA 
CAVADINI si informa presso i propri servizi. Chiede anche se ci sono novità in merito alla zona 
acquistata dai promotori del resort. LORIS CONTI informa ufficiosamente di aver incontrato 
casualmente l’architetto di Zurigo incaricato del progetto, che gli accennava della costruzione di 64 
casette, senza ristorante, né albergo.

Prima di chiudere, FRANCESCO FERRIROLI ringrazia i presenti e chiede qualche minuto di 
raccoglimento per le vittime delle recenti intemperie avvenute in Ticino e Grigioni.

In chiusura, L. CONTI ringrazia tutti i presenti e li invita alla buvette per un aperitivo offerto.


